



街暮らし

～広島県からの1ターン

藤井力さんへの

インタビュー

- 職業：整備士
- 家族構成：妻と子どもあり
- 移住歴：25年
- お気に入りのスポット  
ハーバーランド（飲食店）

古くから豪商のまちとして栄えた松阪だが、現在も多様な働く場があり県外から仕事を求めて移住する人も多い。今回紹介する藤井 力さんも、25年前に就職を機に単身で県外から移住した方だ。

——移住のきっかけは趣味ですか？

そうですね。昔からバイクが好きでレースにも出場したいと常々思っていました。高校卒業間際にバイクで大けがをしてしまったので、ホンダの専門学校にきました。その後、ケガも治り学校生活を楽しんでいましたが、卒業間際にやっぱりバイクレースをしたいと再び思うようになっていきました。そんな折に学校の掲示板に張り出された求人情報の中に、今の会社がありまして、従業員さんもバイクレースしているようだったので「いいな」と思い入社しました。社会人になってからのバイクレースの大会では最高順位4位で、あと一歩だったんですが結局8年くらいやり最後に転倒してバイクを壊したことを機に止めました。いつか暇を見て直したいと思っています。



『暇をみてバイクを直したい』

——松阪市で衝撃を受けたことはありますか？

風が強いことと「ささって、しあさって」の方言には戸惑いました。食事が美味しいのはありがたいことで、焼肉は勿論それ以外の食べ物も美味しいので、良く外食に行きますね。

——移住を考えている人へ一言

三重県には、ナガシマスパーランド&ジャズドリームや鈴鹿サーキット、志摩スペイン村などテーマパークがいっぱいあり、志摩まで車だと1時間位で行けるので、サーフィンをする人にも良い環境ですよ。

——休日は家族サービスですか？

ええ。こどもがソフトボールをやっているので、その練習に付き合っています。幸小学校に通っていますが、幼稚園の時の用務員さん



が松江エンジェルスと一緒にソフトボールしようって誘ってもらったのがきっかけで入りました。

——これから、やってみたいことは？

今、長男のソフトボールに付きっきりなので、あと1年で長男が小学校を卒業したら、今度は娘がやりたいことをサポートしてあげたいと思います。まだ何がしたいか決まっていなみたいなので見つけたらいいなと思います。

